

La inteligencia artificial, la realidad aumentada o el impacto tecnológico marcarán el “III Congreso IEDIS en Empleo, Sociedad Digital y Sostenibilidad”

El Aula Magna de Paraninfo acoge el III Congreso IEDIS los días 16 y 17 de mayo de 2024 en sesiones de mañana y tarde

La inauguración correrá a cargo de José Antonio Mayoral, rector de la Universidad de Zaragoza, María Luisa Feijóo Bello, directora general de Universidades, y José Alberto Molina, director del Instituto de Investigación IEDIS

(Zaragoza, martes 14 de mayo de 2024). El Aula Magna de Paraninfo de la Universidad de Zaragoza acoge el III Congreso IEDIS sobre Empleo, Sociedad y Sostenibilidad, que tendrá lugar los días **16 y 17 de mayo** en la capital aragonesa. Entre otros muchos temas, se analizará **el impacto de la tecnología en la sociedad, la inteligencia artificial en la globalización, la realidad aumentada en el consumo o el calentamiento global en las temperaturas extremas.**

El congreso será **inaugurado a las 9:30 por José Antonio Mayoral**, rector de la Universidad de Zaragoza; **María Luisa Feijóo Bello**, directora general de Universidades, y **José Alberto Molina**, director del **Instituto Universitario de Investigación en Empleo, Sociedad Digital y Sostenibilidad** de la **Universidad de Zaragoza (IEDIS)**. La conferencia inaugural será impartida por **Pablo Brañas**, catedrático de la Universidad Loyola Andalucía y director del Loyola Behavioural Lab, bajo el título "El método experimental en los comportamientos y decisiones de la población".

El encuentro constará de **5 sesiones**, que coinciden con las líneas de investigación del instituto, en las que se presentarán **22 destacadas investigaciones desarrolladas por miembros de IEDIS**. Las cinco sesiones serán moderadas por periodistas especializados de medios de comunicación de Aragón.

El 16 de mayo tendrá lugar **la primera de ellas y el tema principal será Empleo y Demografía**. Se abordarán asuntos como la relación entre salarios y desplazamiento, políticas de riego y despoblación en España, percepción del riesgo en accidentes laborales o la brecha de género en tareas domésticas. El moderador será **Luis H. Menéndez, jefe de economía de Heraldo de Aragón**.

La segunda sesión será sobre **Educación y Salud** y estará moderada por **Marcos Ruiz Baños, periodista especializado en ciencia, director del Programa "Ágora" y "¡A cuidarse!" de Aragón Radio**. En esta sesión se tratarán temas de interés social: cómo la percepción del estatus social impacta en la salud de las personas mayores en Europa, la relación entre el voluntariado senior y el bienestar, la

importancia de las e-competencias socioemocionales en la salud de los adolescentes en entornos virtuales o cómo factores socioeconómicos y la crisis económica afectan la mortalidad por cáncer en España.

La tercera engloba investigaciones sobre **Innovación y Sociedad Digital**: cómo la realidad aumentada transforma la toma de decisiones en compras en línea, cómo impacta la tecnología en la sociedad a través de los juegos en línea entre adolescentes; cómo la originalidad genera valor añadido en la gestión de fondos de inversión o cómo el esfuerzo innovador impacta en la producción de innovaciones en diferentes regiones de España. Esta tercera sesión será moderada por **Ricardo Barceló, director de El Periódico de Aragón**.

El 17 de mayo en la cuarta sesión del congreso, se tratarán temas de **Sostenibilidad y Responsabilidad Social**. Moderada por **Ana Cavero, periodista especializada en economía en Aragón TV**, se presentarán comunicaciones sobre economía circular en la industria aeronáutica, la demanda energética residencial en España, el mercado de bonos sostenibles, el impacto del calentamiento global en las temperaturas extremas o la innovación en emprendimientos sociales.

Por último, **Beatriz Barrabés, directora del Centro Territorial de RTVE en Aragón**, moderará la sesión de **Globalización** con diversos temas: cómo la ideología económica del gobierno influye en la redistribución de ingresos, la creación de una nueva tasa de apertura comercial, el impacto de las herencias en el consumo, la intersección entre globalización e inteligencia artificial, y los catalizadores de la apertura comercial.

En este tercer congreso también tendrán cabida **cuatro sesiones junior en la que 20 estudiantes de doctorado de los programas de doctorado IEDIS presentarán sus investigaciones en formato póster**. Estas sesiones tendrán lugar el **17 de mayo por la tarde** y serán moderadas por coordinadores de distintos programas de doctorado y se celebrarán tanto en el Aula Magna del Paraninfo como en la Facultad de Economía y Empresa.

>> [Descargar programa III Congreso IEDIS](#) <<

Contacto para medios:

Rocío Ibarra, gestora de comunicación IEDIS (605 81 90 81)

Adjuntos

[Cartel congreso](#)

[Programa](#)

Unidad de Cultura Científica

Paraninfo

660 010 349

ucc@unizar.es

